
元気なまちを創る元気なまちを創る 話 和 輪
一般質問とは　　　一般質問とは、個々の議員が行政事務の執
行状況や、市の方針、施策について問いただしたり、市民の皆
様のご要望などへの対応を質したり、政策的提言をすることで
す。質問内容は行政全般から市民生活に密接に関係することま
で多岐に及びます。質問の主旨は予め通告し、通告後にヒアリ
ングと言って、円滑な議会運営のために、担当部と質問内容と
答弁の刷り合わせを行います。会議録などで各々の議員の質問内容などを見てみると、市政や、まち
づくりに対しての議員のスタンスや、考えなどがご理解いただけるかと思います。一般質問の効果と
しては、市民の皆様のご要望が形となったり、福祉の向上、生活利便性の向上が期待されます。
○成果の例　土曜授業の再開、夏季休業短縮・中川グランド芝生化
　　　　　　自主防災の消火栓利用・そうか公園健康づくり器具設置　等　
●平成29年6月議会
問　災害発生時の廃棄物処理の体制は
答　県内自治体、業界団体と協定を結び相互支援体制を整えている。
　　29年度中に災害廃棄物処理計画を策定する。
問　運転免許自主返納時に優遇特典を
答　効果の研究を行い、警察や交通事業者と協議を行っていく。

●平成29年9月議会
問　健康寿命を延ばす取り組みを
答　①従来のガン検診に加え内視鏡検討委員会を設置し内視鏡検査を検討。
　　②マイレージ事業実施を検討。
　　③食による健康づくりに取り組んでいる。
　　④血液検査キットの受診勧奨の効果、課題を整理。

●平成29年12月議会
問　保護者の負担軽減のために部活遠征費補助の増額を
答　活躍する選手、保護者を引き続き支援していく。
問　特別教室（理科室、家庭科室等）へのエアコン設置を
答　早期に設置できるよう検討していく。
　　　 平成30年度設計調査委託　平成31年度より順次設置予定
問　火災発生時の罹災者支援充実を
答　罹災者の一時避難場所を整備していく。
　　障がい者が罹災した場合はショートステイの利用など個別に対応していく。
　　　 本年度より一時避難所の提供体制を整備
問　罹災手続きの簡素化を
答　支援制度一覧表を作成し、消防と連携し迅速な案内と適切な支援を行っていく。
問　児童・生徒が罹災した時の支援体制を
答　心のケア、学校生活を円滑に送れるように学校と連携し支援に努めていく。

　　障がい者が罹災した場合はショートステイの利用など個別に対応していく。

●平成30年2月議会
問　産業団地整備後の市街化調整区域について
　　①まちの将来像
　　②産業団地整備の進捗状況
　　③インフラ整備予定
　　④産業団地の公園計画と市のスポーツ推進地区の連携
答　①豊かな自然環境や田園風景と住環境が調和したまちづくりを実現していく。
　　②平成30年4月都市計画決定　平成30年度から２ヵ年で造成、平成31年度末完成予定。
　　③町会、農地管理組合、農地環境保全会、八条用水路土地改良区など関係団体と整備箇所及び
　　　内容を協議していく。蒲生柿木・川戸線暫定整備後の越谷市境までの残りの区間は、産業団
　　　地整備完了後、必要に応じて暫定的な整備を検討していく。
　　④スポーツ推進地区と連携し整備ができるよう埼玉県企業局とも協議していく。
問　都市農業について
　　①草加市都市農業振興基本計画のスケジュール
　　②農産物のブランド化
　　③販路拡大
答　①国の都市農業振興基本計画や草加市の総合振興計画、都市計画マスター
　　　プラン等と連携を図り、平成31年度に（仮称）草加市都市農業振興基本
　　　計画策定を行い、都市農業振興への将来像を示していきたい。
　　②営農者の意見を取り入れ積極的に支援していく。
　　③生産地が消費地という都市部の強みもある　市内外の先進的な事例を勘案し検討していく。
問　そうか公園北側に整備予定のスポーツ施設について
　　①そうか公園含めた周辺の未来像
　　②周辺開発が進み実現性が懸念される
答　①温水プール、中川堤防、そうか公園、総合グランドなどのネットワーク
　　　を形成し、草加市スポーツ・健康づくり都市宣言のシンボル地区としていく。
　　②計画的かつ着実に事業を進めていく。
要望　硬式野球の出来るグランド整備、人工芝のサッカー場、ナイター照明などを要望

平成29年度　さとうりき一般質問

・本産業団地には、食品企業10社が進出予定
・事業面積　19.4ha　・分譲面積16.4ha（予定）
・整備内容　企業用地、公園、親水空間、道路等
・スケジュール　平成30年度から2ヵ年で造成工事、
　平成31年度末完成予定
・雇用　最大3200人（予定）

訂正
挨拶文下
草加市平成30年度予算　『快適都市～地域の豊かさの創出～』!『』内を追加

一般質問
平成29年6月～12月を見開き左ページ
平成30年2月議会分を見開き右ページ上段3分の1部分から2分の１部分へ
上記のような感じでレイアウトしてみて下さい
スペース空きすぎるようでしたら、最後のトッピクをいくつか街ネタ！に変更して
前に回します。

上記部分から下

柿木産業団地整備計画概要（愛称：草加柿木フーズサイト）
写真10　写真9　写真11

・分譲予定企業の概要
水産加工食品、製菓材料、加工食
品、米飯、惣菜、生鮮食品、飲料
品、カット野菜、精肉などを製造す
る食品企業等10社がエントリー企
業（分譲候補企業）に選定される。

柿木産業団地整備計画概要（愛称：草加柿木フーズサイト）

草加市議会さとうりき発言通告




